



SPERACEDES  
IMMOBILIER

5 Pièces

240 m<sup>2</sup>

Réf. 84659541

1 690 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Grasse Saint-François, à quelques minutes du charmant village perché de Cabris. Dans un environnement privilégié en position dominante sur un terrain d'environ 3 ha. Superbe villa en pierre avec prestations de qualité d'environ 210 m<sup>2</sup> avec piscine. La villa offre un grand séjour lumineux avec cuisine ouverte, le tout donnant sur les extérieurs. Deux chambres en suites ainsi qu'une suite parentale avec cheminée. L'extérieur propose de belles terrasses, piscine au sel en forme libre avec plage immergée et nage à contre-courant. Magnifique terrain en restanques complanté d'oliviers avec une grande ...

Grasse Saint-François, close to the charming village of Cabris. In a beautiful environment, on a dominant position, superb stone villa with high-quality equipment of approximately 210 sq.m<sup>2</sup> on a plot of land of approximately 3ha with pool. The villa offers a large and luminous living room with open kitchen, all open onto the terraces. Two bedrooms "en suite" and a master bedroom with fireplace. Many terraces, beautiful swimming pool. Beautiful land landscaped & planted with olive trees, a forest and access to the river. In annex, a large independent studio of approximately 30 sq.m<sup>2</sup>, double ...

## SPÉRACÈDES IMMOBILIER

5 rue du Docteur Belletrud - 06530 SPÉRACÈDES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

